

Pedro Bordaberry: “Aspiro a un lugar en el Parlamento, donde considero que podré contribuir de manera más significativa”

General



Publicada el: 12/10/24	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/pedro-bordaberry-aspiro-a-un-lugar-en-el-parlamento-donde-considero-que-podre-contribuir-de-manera-mas-significativa_5123.php



General

Pedro Bordaberry: “Aspiro a un lugar en el Parlamento, donde considero que podré contribuir de manera más significativa”

Pedro Bordaberry: “Mi objetivo es alcanzar un escaño en el Parlamento para poder aportar de forma más contundente”

Pedro Bordaberry y su Candidatura al Senado

“Me parece que puedo ayudar mucho más desde esta posición de candidato al Senado”, expresó Pedro Bordaberry, postulante por la lista 10 del Partido Colorado.

Su regreso a la política se produjo tras la elección interna y dejó en claro que no tenía intenciones de postularse a la Presidencia. “Ser candidato a Presidente, un honor que tuve en dos ocasiones, implica involucrarse en una serie de cuestiones, especialmente controvertidas.

Esas situaciones son las que prefería evitar”, añadió.

Bordaberry hizo hincapié en la necesidad de que el candidato presidencial se diferencie claramente de sus oponentes.

“Hay un intenso enfrentamiento entre Orsi y Delgado, así como entre Ojeda y Delgado, y en medio surge Manini.

La campaña se basa en esta diferenciación”, puntualizó.

“No deseaba entrar en ese juego; mi intención es buscar acuerdos, diálogo y construir”.

El exministro también recordó su experiencia previa en el Parlamento, donde estuvo durante 10 años, y explicó que cree que puede contribuir más desde allí.

“Quiero estar en el Parlamento, un lugar donde ya tengo experiencia y creo que podemos hacer un aporte significativo desde esa función”, manifestó.

Bordaberry comentó su situación laboral actual, señalando que cuenta con “un trabajo que es el sueño del pibe”, donde percibe un salario superior al que obtendría como senador.

“Tuve la suerte de salir de la política y conseguir rápidamente empleo en el sector privado, específicamente en una empresa de entretenimiento deportivo internacional.

Esto me permite viajar y desempeñar diversas actividades muy interesantes”, agregó.

El regreso a la política lo calificó como “raro”, aunque reconoció que “la política te llama; es todo parte de una vocación de servicio. Ayudar y servir llena más que otras cosas”.

Recordó que fue invitado por amigos, entre ellos Tabaré Viera, Germán Coutinho, Gaiel Gurméndez y Walter Cervini, para “armar un proyecto con el objetivo de ayudar”.

Posibilidad de Candidatura de Valentina dos Santos

En cuanto a la exdiputada Valentina dos Santos, quien renunció al Partido Nacional y fue condenada por usurpación de funciones debido al pago de horas extras irregulares cuando fue intendenta, Bordaberry indicó que “no voy a defender al Partido Nacional porque se defiende solo.

Fue condenada y ya no ocupa el cargo.

Si decide postularse, habrá que pronunciarse al respecto”.
Recordó que “no fue un legislador departamental del Frente Amplio quien hizo la denuncia, sino nuestro actual candidato a diputado, Daniel Aragañaraz, lo que evidencia nuestra postura”.

Subrayó: “Nos duele que esto haya sucedido.

Había que actuar, porque parte de la tarea política es controlar.

Sin embargo, ahora debemos hablar del futuro; lo que ya ocurrió pasó”.

Bordaberry aseguró que “la gente sabe que controlaremos y no permitiremos actos de corrupción ni dentro de la coalición republicana ni del Partido Colorado”.

Enfaticó que “ahora queremos centrarnos en la construcción, en lo que hay que hacer.

El pueblo decidirá a quién votar, si al que cuidó su dinero o al que no lo hizo. Ese será su veredicto”.

La Importancia de la Transparencia

El candidato al Senado subrayó la relevancia de la transparencia, afirmando que “presentamos 10 medidas para garantizar la transparencia y la honestidad”. Sobre los casos de corrupción detectados en el actual período de gobierno, señaló que “los principales partidos políticos hemos estado en el gobierno: el Frente Amplio, el Partido Colorado y el Partido Nacional”.

Desde su perspectiva, “el Frente Amplio no puede argumentar mucho sobre este tema, ya que entre los casos más graves se encuentra el procesamiento del Vicepresidente de la República, Raúl Sendic.

A esto se suman el procesamiento de un exministro de Economía, Fernando Lorenzo, y del presidente del Banco República, Fernando Calloia”.

Bordaberry consideró que “todos los casos son graves, independientemente de su magnitud.

Recientemente, renunció un senador”.

Además, mencionó otros casos de corrupción que afectan a figuras como Alejandro Astesiano y los incidentes asociados a la intendenta y la diputada de Artigas, Pablo Caram y Valentina dos Santos.

“El Partido Colorado nunca ha tenido casos de tal gravedad”, sostuvo.

Finalmente, Bordaberry recordó su experiencia en ministerios entre 1977 y 1978, afirmando que siempre se realizó auditorías y nunca hubo irregularidades.

“No se puede garantizar que no ocurrirán casos de corrupción, pero sí se debe asegurar cómo se reaccionará ante ellos.

Si alguien es sospechado, debe apartarse del cargo.

Si es condenado, no puede permanecer en el partido ni en el Parlamento”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



dro bordaberry aspiro a un lugar en el parlamento donde considero que podre contribuir de manera mas significativa

Tags

bordaberry, parlamento, objetivo, nacional, transparencia, regreso, candidatura, experiencia, partido, colorado, valentina, candidato

Noticias relacionadas

3.6 * *Pedro Bordaberry plantea una incógnita: ¿Es incorrecto rehuir la candidatura presidencial?*

3.6 * *Pedro Bordaberry presenta a Gabriel Gurméndez como su candidato destacado para la Intendencia de Maldonado*

3.7 * *Bordaberry analiza la seguridad: "El actual gobierno contuvo el deterioro, pero no ha logrado mejorar lo que se recibió del Frente Amplio*

4.2 * *Pedro Bordaberry lanzó la lista 10, destacando la participación de Andrés Ojeda como un símbolo de "unidad" en el partido*

4.8 * *Pedro Bordaberry aboga por la legitimidad de los allanamientos nocturnos y subraya el creciente miedo de la población frente a la inseguridad*

4.8 * *Pedro Bordaberry respaldó las políticas públicas que impactan directamente en la población*

4.1 * *Bordaberry lanzó la lista 10 del Partido Colorado al Senado, destacando un fuerte llamado a la unidad y el consenso en su*

discurso

4.0 * *Delgado y Bordaberry en Mercedes: Subrayaron la importancia de la colaboración para brindar "certezas" a la ciudadanía*

4.7 * *Los 10 principios políticos que marcan la pauta de Bordaberry*

3.8 * *Andrés Ojeda admite no haber revisado la propuesta de Bordaberry y expresa su agotamiento ante las reiteradas consultas de Fernando Pereira*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024